
 

令和６年９月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 真鍋 昭洋 

(1) イノシシ被害対

策とジビエ利活用

事業について 

① イノシシによる農作物の被害件数と捕獲

頭数について 

② 狩猟免許取得者の現状と今後について 

③ イノシシ捕獲後の処分および補助制度に

ついて 

④ 民間の活力を利用したジビエ利活用事業

の可能性について 

(2) 企業誘致につい

て 

① 企業誘致促進事業費について 

② 那珂川市の企業誘致等に関する条例につ

いて 

③ 那珂川市企業誘致等私有地土地活用台帳

登録制度について 

④ 現在進めている、または計画に挙げている

事業以降の企業誘致の方向性について 

２ 津留 渉 

(1) 災害時の備えに

ついて（トイレと

生活用水） 

① マンホールトイレの設置状況と住民への

周知について 

② 生活用水の確保策について 

③ 手動式井戸の整備について 

(2) 市民や職員のや

る気を応援する制

度の創設について 

① 職員の人材育成の市としての考え方につ

いて 

② 職員の自己啓発や知見を広げるための活

動への支援について 

③ 市民に対してのやる気応援制度について 

(3) 健康増進策につ

いて 

① 公園に設置されている健康設備の状況に

ついて 

② 産官学連携による最新技術を活用した健

康増進策について 

３ 田中夏代子 

(1) 子育て世帯への

支援について 

① こども家庭センターの設置による事業展

開について、現在の状況は 

② 子育て世帯訪問支援の内容について 

③ 訪問支援の担い手について 

(2) 庁舎の環境整備

について 

① 待合や懇談、軽食できるスペースについて 

② 売店前の芝生広場の利用について 

 
 



 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

４ 臂 英治 

(1) ごみ減量と再資

源化の推進につい

て 

① カーボンニュートラルの進捗状況につい

て 

 ・カーボンニュートラル推進の概要は 

 ・現在の取組状況および今後の計画は 

 ・ごみ減量の位置づけは 

② ごみ処理について 

 ・ごみの分別状況と処理の手順は 

 ・再資源化物回収量の推移は 

③ 古紙回収について 

 ・現在の古紙の取扱いは 

 ・那珂川市古紙等回収に対する補助金制度の

内容と執行状況は 

 ・カーボンニュートラルにおける古紙回収の

効果は 

 ・市主導による古紙回収の取組は 

５ 羽良 和弘 

(1) 持続可能な公共

交通を目指して 

① かわせみバスおよびデマンド交通の利用

者の推移について 

② ２０２４年問題と交通事業者への支援に

ついて 

③ ゆめマート誘致に伴い懸念される道善交

差点付近の渋滞緩和について 

④ ＡＩオンデマンド交通について 

(2) マイナ保険証に

ついて 

① 本市のマイナンバーカード登録者とマイ

ナ保険証登録者数について 

② マイナ保険証の登録解除とその後の資格

確認書の発行について 

③ 資格確認書の身分証明書としての利用に

ついて 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

６ 稲生茉莉子 

(1) お米の安定供給

について 

① お米の品薄について 

② 地域計画が農業者へ及ぼす影響について 

③ 中山間地域など地域計画を策定しない地

域の新規就農者支援について 

④ 生産者への支援制度について 

⑤「公共用米」として市が生産者から直接購入

するしくみづくりについて 

⑥ 妊産婦へのお米定期便について 

⑦ 有事に備えた市民の食料確保について 

(2) 高齢者世帯等の

ごみ出し支援につ

いて 

① ごみ出しが困難な世帯の現状と課題につ

いて 

② ヘルパーや親族が回収日や回収時間にご

み出しが困難な場合の対策について 

③ ごみ収集車が巡回しない地域のごみ収集

について 

④ 個別回収について 

７ 諏訪辺 峻 

(1) 那珂川市長選挙

の投票率と選挙啓

発運動について 

① 市長選における猛暑の影響について 

② これまでの投票率向上の取組について 

③ 今後の投票率向上の取組について 

(2) 部活動の地域移

行の現状について 

① 部活動の地域移行に関するアンケートに

ついて 

② 休日の部活動の地域移行のメリット、デメ

リットについて 

③ 指導者確保の問題について 

④ 本市の現状と近隣都市の取組について 

⑤ 本市の社会体育団体や専門的な知識を持

った指導者との連携と職員の休日確保につ

いて 

(3) 市職員のイベン

トや事業への参加

と働き方について 

① 市職員のイベントへの支援状況について 

② イベントに市職員が関わることへの執行

部の考えについて 

③ 市職員の負担軽減やアフターケアについ

て 

 
 
 
 



 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

８ 的野 敦子 

(1) 子育て支援につ

いて 

① 子育て支援として、特に中心的に取り組ん

でいる支援策について 

② ふれあいこども館の利用状況と活動につ

いて 

③ 子育て中の保護者のつながり支援につい

て 

９ 平山ひとみ 

(1) 婦人保護事業に

ついて 

① 女性支援法への市の見解は 

② これまでの市の取組と法制定後の取組に

ついて 

(2) これから建設や

改修予定の公共施

設について 

① ＺＥＢ化、断熱化について 

② 再生可能エネルギーについて 

③ トイレの防犯について 

(3) 環境汚染対策に

ついて 

① プラスチックごみについて 

１０ 吉永 直子 

(1) 孤独・孤立対策

について 

① 対策の必要性について 

② 相談体制について 

③ 環境整備について 

④ 孤独死対策について 

(2) 熱中症対策につ

いて 

① クーリングシェルターについて 

② 生活困窮者へのエアコン対策について 

(3) 高齢者の紙おむ

つ給付支援につい

て 

① 支援対象者の条件と給付状況について 

② 支援の公平性について 

③ 今後について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

１１ 春田 智明 

(1) 新型コロナウイ

ルスワクチン接種

に関する予防接種

健康被害救済制度

について 

① 予防接種健康被害者の現状について 

② 予防接種健康被害救済制度の概要につい

て 

③ 給付の種類について 

④ 申請から認定・支給までの流れについて 

⑤ 本市の申請・進達状況とその内訳について 

⑥ 本市の予防接種健康被害者の相談体制に

ついて 

⑦ 今後の取組について 

(2) 鳥獣（サル）被

害対策について 

① 市街地での出没被害状況について 

② 農地での出没被害状況について 

③ 市街地での対策について 

④ 火器を利用した対策について 

⑤ 補助金を利用した対策について 

⑥ 罠を使った対策について 

⑦ 追い払い隊について 

⑧ 囲い罠設置について 

 
 
 
 


